
54 

 

「光回線を導入した場合に業務上どのようなメリットがあると考えますか。」 

 

金融・保険業  

市内の電話が江府町では無料と聞いている。全員メリットがあると思う。 

 

卸売・小売業  

写真データーの送信がスムーズになり、保険会社や工場との疎通がとれやすくなる。 

 

卸売・小売業  

今後色々な方面で利用に役立つと思う。導入されれば企業誘致にも役立つと思う。 

 

サービス業  

少しでも現状が改善出来ればありがたいと思います。 

 

福祉 

業務速度のアップ 

 

製造業 

業務会計ソフト、見積もり請求はクラウド化しているのでアップロード、ダウンロードの

時間がはやくなる。 

 

卸売・小売業 

業務の効率が格段に上がる。ネット業務の人材の確保がしやすくなる。 

 

製造業 

通信時間短縮による、今まで以上に利用することが出来、業務の効率と情報収集ができる。

お客様が商売営業に来られて情報を求められても時間がかかりすぎて必要な情報を提供で

きない。以上が改善されることを望みます。 

 

建設業 

業務上データーの送受信がスムーズに行えることを考えます。 

 

飲食・宿泊業 

スピード感 

 

建設業 
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通信速度がはやくなり業務効率が上がる。料金等サービスが充実。 

 

金融・保険業  

インターネットによる情報検索時間等の短縮が見込まれる。本部からのサービスの宣伝・

広告等を光回線でとおして利用できることが見込まれる(現状 SD負担) 

 

農・林・漁業 

社内のパソコンのネットワークシステムが安定する。不具合が起きなければ業務効率もよ

くなる。 

 

建設業 

仕事がスムーズになる 

 

NPO 

業務上メリットなど 

今使っているサービスは法人契約で月 2880 円使い放題さらに遅くて困ることもなく、動画

もスムーズ、今以上の多様多彩な大容量の情報取り入れの業務中なく、現スピードで満足、

現料金で満足。 

光にしたらこの料金より安き設定があれば、その時に考えたい。現設定で海外友人との SNS

も写真付きで何ら不自由なく行えている。 

 

自動車販売・自動車修理 

大部分の面で利便が良く業務作業時間の短縮が出来る。 

 

卸売・小売業 

とにかく最低限の人並みのサービスを受けたい。日野町だけ取り残された状態で企業誘致

もないし地域活性化もないのでは・・・・若者も住みにくい地域ではないか。 

 

卸売・小売業  

接続が早くなると思う 

 

印刷業 

光回線を導入して頂きましたら、非常に仕事がスムーズ且つ迅速に流れます。なぜかは、

ご説明を申し上げなくてもご存じと思いますが、大量のデーターが動き、時間も短縮にな

り、仕事容量が増え、地域の活性化につながります。他にも、さまざまなメリットが考え

られます。光回線を使って企業する若い人もあらわれるのではないのでしょうか。都会、
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田舎の区別なく仕事ができるようになります。 

 

建設業 

問８に関する事情の改善及びその他サービスの需給が可能であること 

 

卸売・小売業 

速度が速くなり問９のことも可能になる 

 

卸売・小売業 

光回線の業務上のメリットを問うという視点ではなく。近い将来には光回線を使ったコン

ピューター世界になっていくと思う。たとえばコンピューターを動かすアプリケーション

も、その都度クラウドシステムで通信により提供を受けるようになる。その場合、今のと

ころ光回線が一番と考える。今、光回線が必要かどうかということより、あってあたりま

えのはずではと考えます。 

 

建設業 

通信速度が速い 

 

運輸交通業 

業務にはさほど必要ない 

 

卸売・小売業 

通信速度の向上です。これにつきます。当初は接客をしながらのネットショップなどの業

務を行っております。ネットショップに入った注文にスムーズに対応できなければ、お店

にいらっしゃるお客様によりよい接客ができるようになると思います。電話でお問い合わ

せいただく際は、お客様と同じ画面を開きながらご案内ができるようになり、今よりも的

確にスピーディーに対応できると思います。このようにネットショップのお客様、お店に

いらっしゃるお客様、どちらもより大切にすることができるようになります。 

又、SNS やブログで鮮明な写真を思うように投稿できるようになれば、遠方にいらっしゃる

お客様にこれ以上に日野をお伝えできるようになると思います。 

 

サービス業 

すべての問題が解決し、情報もスムーズに伝達出来、ストレスも軽減すると思う。 

 

サービス業 

とにかく回線速度が上がることを一番期待している。現在の業務すべてにおいてパソコン
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が不可欠であるためとても苦労している状態なので光回線になることで仕事がスムーズに

なると思う。 

 

農・林・漁業 

通信速度の向上 途切れない安定した通信 

 

福祉 

現在のネット環境でも特に不便は感じないが写真等の容量が多いデーターを送信する場合

は早く送れるものと思われる。 

 

卸売・小売業 

社内情報を FAX 利用からインターネットに変えられる。ネットで発信原稿ができる。 

 

製造業 

重たいデーターなどメールでやりとりできるため時間が節約される。 

 

医療 

近年の医療と薬物治療の多様化に伴い、保険薬局においても収集すべき情報量が膨大化し

ています。厚労省、医療品メーカーからの情報もデーター配信されるものも多く高速な通

信環境でストレスなくリアルタイムで入手できることが望まれます。山間地域においては

業界の中心地に赴くことも困難なケースが多く、近年普及してきたテレビ会議システムや、

講演会、研修会の双方型ライブ配信の活用によって業務時間の有効活用が大いに期待でき

ます！！ 

 

宿泊業 

デザイン関係業務が多くデーターの大きい作業がスムーズになる。制限なく使える。今後

の若者の移住者のために。 

 

農・林・漁業 

今、ほとんどが電子メールでやりとりをして使用している為、業務に不便があると仕事が

進まないのでネットワークの環境は絶対に必要だと思う。 

 

福祉 

容量が多いデーターのやりとりが可能になる。スピードが早くなり、いくらかの業務効率

が上がる。 
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福祉 

県内で日野町にだけ光回線がないのでつけてもらいたい。 

 

法人事業所 

仕事がはやくなる。 


